

Das Rathaus öffnet ab 02. Juni wieder die Türen...

Liebe Bürgerinnen und Bürger!

Die Corona-Krise trifft das gesellschaftliche sowie das wirtschaftliche Leben gleichermaßen. Diese Pandemielage ist eine Gefahr für die Gesundheit einer unbestimmten Zahl von Menschen und zugleich für die öffentliche Sicherheit und Ordnung. Sie hat erhebliche Auswirkungen auf das Leben jedes Einzelnen.

Der verantwortungsvolle solidarische Umgang mit den Bestimmungen und Einschränkungen der Corona-Verordnung haben es möglich gemacht, dass das Land Hessen nach und nach Lockerungen zulässt.

Bei uns in Poppenhausen (Wasserkuppe) ist derzeit kein Fall einer Corona-Infektion bekannt. Daran haben Sie alle mit Ihrem vorbildlichen Verhalten Anteil. Dafür bin ich Ihnen sehr dankbar!

Das Rathaus war in den vergangenen Wochen grundsätzlich erreichbar, wenn die Türen auch verschlossen waren und die Besucher/innen erst nach Klingeln Einlass gewährt wurde.

Ab Dienstag nach Pfingsten, d.h. ab Die., den 02.,06.2020 sind die Türen zum Rathaus wieder geöffnet.

Zum Eigen- und Fremdschutz bitten wir einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen und die Mindestabstände einzuhalten.

Die Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter bemühen sich weiterhin, die Angelegenheiten der Bürgerinnen und Bürger zur Zufriedenheit zu bearbeiten und zu regeln.

Bleiben Sie alle gesund!


Manfred Helfrich
Bürgermeister